

LES DISCIPLES D'EMMAUS



U lundi de Pâques, nous lisons la page de saint Luc qui raconte la consolante apparition du Sauveur à deux de ses disciples.

Ils allaient, tristes et découragés, sur la route de Jérusalem à Emmaüs. Et, tandis qu'ils échangeaient leurs impressions, un voyageur vient se joindre à eux, et leur demande le sujet de leur entretien et de leurs pensées.

Or, c'était Jésus lui-même.

—Etes-vous donc si étranger que vous ne sachiez rien des événements dont Jérusalem vient d'être le théâtre ?

—C'est au sujet de Jésus de Nazareth, le Prophète puissant en œuvres et en paroles, devant Dieu et le peuple.

Nos Pontifes et nos Princes l'ont condamné à mort et ils l'ont crucifié. Nous espérions que par *Lui*, Israël serait délivré; mais voilà que le troisième jour s'écoule, et nous ne voyons pas se réaliser ses promesses.

Quelques-unes des femmes qui sont avec nous, sont allées au sépulcre; elles ont vu, disent-elles, des Anges qui leur ont annoncé que Jésus est vivant. Plusieurs des nôtres, ayant couru au tombeau, ont constaté que les femmes avaient dit vrai, mais pour *Lui*, ils ne l'ont point vu.

Alors Jésus prenant en pitié la faiblesse de leur intelligence et de leur cœur, leur montre dans le Christ, la réalisation de toutes les prophéties.

Ayant ainsi parlé, il feignit d'aller plus loin; mais eux, ils insistèrent pour qu'il restât, car la nuit approchait; et ils le firent entrer dans la demeure de l'un d'eux, pour y prendre le repas du soir, et s'y reposer.